

pois lourds. La construction des routes coûtent déjà excessivement cher et les frais d'entretien sont très élevés.

Le conseil de la municipalité rurale de Woodlands désire signaler officiellement qu'elle est chaud partisan du maintien du tarif du Nid-de-Corbeau. L'indifférence manifeste du gouvernement fédéral actuel à l'égard des souhaits de l'Ouest canadien dans ce dossier, ainsi que dans d'autres dossiers d'importance capitale, risque d'entraîner la chute du gouvernement libéral s'il décide d'aller de l'avant avec la modification d'une des seules concessions jamais consenties à l'industrie agricole de l'Ouest canadien.

La municipalité rurale de Woodlands,
Woodlands (Manitoba)